

Trois rendez-vous pour permettre aux parents d'échanger

Offrir aux parents la possibilité de partager leurs expériences et leurs préoccupations sur des thèmes en lien avec les enfants et la vie de famille et leur proposer des outils pour affronter au mieux les défis du quotidien. Tel est le concept des «cafés parents», qui a déjà fait ses preuves dans la région, à Moutier et Saint-Imier notamment. À l'initiative de la médiathèque du Centre interrégional de perfectionnement de Tramelan (CIP), du Centre de Sornetan et de l'Action jeunesse régionale (AJR), qui ont uni leurs forces pour l'occasion, ce concept sera proposé pour la première fois cet automne à Tramelan.

Convergence d'intérêts

Comme l'ont expliqué hier aux médias les représentants des institutions participant au projet, chacun des trois partenaires peut se rendre compte dans son domaine d'activité des besoins, soucis et autres interrogations des parents.

À la médiathèque, les bibliothécaires ont régulièrement l'occasion de discuter avec les parents et les enseignants qui viennent se documenter. Responsable de l'AJR, Pierre-Alain Basso voit de son côté défiler quelque 6000 jeunes par an lors des diverses animations proposées de Tramelan à Court. Il connaît ainsi parfaitement les problématiques qui occupent les jeunes et, indirectement, leurs parents. Quant au Centre de Sornetan, il organise depuis plusieurs années des conférences et formations pour les parents. «Il était donc naturel de se mettre ensemble pour mettre sur pied ces café-parents. Les parents ont besoin de pouvoir



Le cyberharcèlement fera l'objet d'un atelier. ARCHIVES DANIELÉ LUDWIG

échanger, de voir qu'ils ne sont pas les seuls à vivre certaines situations», relève Anne-Dominique Grosvernier, du Centre de Sornetan.

Trois ateliers

Pour commencer, trois rendez-vous ont été fixés. Gratuits, ils se dérouleront à chaque fois un jeudi de 19 h 30 à 21 h à la médiathèque du CIP. Le premier atelier, le 20 septembre, aura pour thème le cyberharcèlement. Le second, fixé le 1^{er} novembre, traitera de la notion du risque alors que le troisième rendez-vous abordera la question de l'argent. À chaque fois, un spécialiste animera la discussion. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire.

Si les partenaires ont l'intention de pérenniser les café-parents à raison de trois rendez-vous par an, il s'agira d'abord de tirer le bilan de cette première expérience. «On sait que les thèmes proposés répondent à des préoccupations réelles puisque nous sommes confrontés au quotidien à des demandes en ce sens. Reste à voir s'il y aura du répondant», glisse Pierre-Alain Basso.

À noter qu'en guise d'introduction, une conférence sur le harcèlement sera proposée le mardi 11 septembre à 19 h 30 au Centre de Sornetan. CLR